



DECLARACIONES

JUAN V. HERRERA
PRESIDENTE DE LA JUNTA

Herrera destacó de Botín que era el «líder de la banca que ha conseguido que un banco de raíces españolas sea referente mundial».

ANA REDONDO
GRUPO SOCIALISTA

La viceportavoz socialista afirmó que el cántabro ha sido un «destacado banquero» y expresó sus condolencias a los familiares.

SANTIAGO APARICIO
PRESIDENTE DE CECALE

Aparicio resaltó su «enorme tesón y trabajo», lo que le permitió situar al Grupo Santander como «referente del sector financiero internacional».

FERNANDO ESCOBILLAS
CÁMARAS DE COMERCIO

El Consejo Regional lamenta la «gran pérdida» de una de las «figuras empresariales más importantes de los últimos tiempos».

IGNACIO GALÁN
PRESIDENTE DE IBERDROLA

Galán considera a Botín una «figura clave e irreplicable» en la historia económica española y le recuerda como «amigo cercano y entrañable».

LUTO EN LAS FINANZAS REACCIONES EN CASTILLA Y LEÓN



Emilio Botín (en el centro), rodeado de estudiantes universitarios en Salamanca tras la entrega de unas becas hace un par de años. / DAVID ARRANZ (ICAL)

LOS RECTORES LLORAN A SU GRAN MECENAS

Los responsables de las cuatro universidades públicas de Castilla y León destacan el «compromiso personal» de Botín con la internacionalización de estas instituciones

S. GONZÁLEZ / VALLADOLID

El repentino fallecimiento de Emilio Botín, presidente del Banco Santander, levantó un enorme lamento entre la comunidad universitaria de Castilla y León. Los rectores destacaron su implicación en el impulso a la internacionalización de las instituciones de enseñanza superior y su gran figura como mecenas.

Daniel Miguel, rector de la Universidad de Valladolid, habla del banquero cántabro como una «figura relevante» por su vinculación y «compromiso personal» con el mundo universitario. Mencionó a

Universia, la red de universidades más importante de Iberoamérica. Miguel aseguró que el Banco Santander ha sido «un pilar fundamental» en la internacionalización, clave para establecer vínculos entre los centros españoles, americanos y asiáticos.

En parecidos términos se expresó Alfonso Murillo, rector de la Universidad de Burgos, quien calificó a Botín como el «mayor mecenas de la universidad española» y confió en que la entidad financiera continúe el impulso iniciado por quien «supo crear un espacio de unión iberoamericano

de universidades». «Lo importante es que quienes continúen con la labor de Botín pongan las mismas ganas que ponía él», concluye Murillo, según informa Ical.

José Ángel Hermida, rector de la Universidad de León, lamentó su pérdida y resaltó las ideas «absolutamente claras» que tenía del mundo universitario, así como una «claridad expositiva tremenda». Hermida incidió en el vacío que dejará dentro del área académica universitaria y le agradeció toda su labor.

Finalmente, Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Univer-

sidad de Salamanca, expresó su pesar por la muerte de quien fuera «el principal mecenas» de la USAL en los últimos años.

El rector salmantino recordó que Botín ha impulsado, a través de sus acciones con el Banco Santander y Universia, la creación de importantes programas de becas que han contribuido a que la institución salmantina estrechase sus lazos con Iberoamérica.

El repentino fallecimiento trajo de luto el mundo universitario, que durante estos años se ha sentido muy arropado por el apoyo financiero del Grupo Santander.

Herrera lamenta la muerte de una de las «referencias obligadas de la marca España»

ICAL / VALLADOLID

Las muestras de pésame por el fallecimiento de Botín llegaron desde todas las instituciones, políticas y económicas. El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, consideró al banquero como «una de las referencias obligadas de la marca España». Un hombre, dijo, «líder de la banca española que ha conseguido que un banco de raíces nacionales sea referente financiero en el mundo».

Herrera, que tuvo la oportunidad de conocer al cántabro, afirmó que era un «hombre simpático, abierto y con gran interés por la realidad de Castilla y León, comunidad que conocía muy bien».

También el PSOE, por boca de la viceportavoz socialista en las Cortes, Ana Redondo, expresó sus condolencias y dijo que «todos hemos seguido de cerca los avatares de quien ha sido un destacado banquero».

SECTOR ECONÓMICO. Por su parte, también la patronal y las Cámaras de Comercio mostraron su pesar. El presidente de Cecale, Santiago Aparicio, destacó su «enorme tesón y trabajo», lo que, en su opinión, le permitió situar al Grupo Santander como «un referente en el sistema financiero español e internacional». Además, recordó su «compromiso permanente» con las necesidades del mundo empresarial.

El Consejo Regional de Cámaras de Comercio e Industria trasladó su sentido pésame y su presidente, Fernando Escobillas, resaltó la «gran pérdida» de una de las figuras empresariales más importantes de los últimos tiempos.

Finalmente, el presidente de Iberdrola, el salmantino Ignacio Galán, lamentó la pérdida de una «figura clave e irreplicable» y de un «amigo cercano y entrañable».

DECLARACIONES

JOSÉ ÁNGEL HERMIDA
RECTOR ULE

El rector leonés afirma que el banquero tenía las «ideas absolutamente claras» sobre el mundo universitario, en el que estaba muy implicado.

DANIEL MIGUEL
RECTOR UVA

El vallisoletano destaca la figura relevante de Botín por su vinculación y «compromiso personal» en la internacionalización de las universidades.

ALFONSO MURILLO
RECTOR UBU

El rector burgalés lamentó su muerte porque era «el mayor mecenas de la universidad española» y confía en que Banco Santander siga el impulso.

DANIEL HERNÁNDEZ
RECTOR USAL

La universidad salmantina mostró su pesar por el fallecimiento de quien ha sido su «principal mecenas» y el rector recordó su apoyo a las becas.

JESÚS ENCABO
CONSEJO DE CUENTAS

Encabo calificó a Botín como uno de los «grandes financieros del país» y una «referencia en el sistema financiero desde hace muchos años».